

En la iniciativa “Aprendizaje + servicio: innovar para transformar” del Centro de Innovación

Liceo Sara Braun: innovación y aprendizaje en salud reconocido por el Mineduc

- La atención de signos vitales por parte de estudiantes de la especialidad de Enfermería en el Ferry Pathagon fue registrada en formato audiovisual, siendo exhibida como ejemplo de contribución social a la comunidad.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Un convenio de colaboración entre la empresa privada Tabsa y el Liceo Sara Braun, ha permitido que estudiantes de la especialidad de Enfermería tengan su primer acercamiento con usuarios en el área de la salud, realizando a los viajeros de la barcza Pathagon -entre Punta Arenas y Porvenir- un examen de carácter preventivo

con la realización de controles de signos vitales, presión arterial, saturación de oxígeno, temperatura, frecuencia cardíaca y el control de glicemia, todas técnicas que son aprendidas en el aula.

Esta experiencia fue descuada por la estudiante Yasmín Guerrero, quien comentó que tanto para ella como para sus compañeros fue una experiencia importante y el primer paso para su práctica profesional y el mundo laboral.

A su vez, dijo que la recepción por parte de los usuarios del ferry hacia ellos fue positiva, así como su disposición: “Se le agradece porque confían en nosotros, mientras nosotros estamos ahí practicando”.

Yanira Acosta, docente de la especialidad, explicó que en el video participaron los estudiantes de 3º medio del año anterior, quienes con sus instrumentos empezaron a buscar gente para que se acerquen al stand de atención.

Resaltó que fue un acercamiento para los alumnos, pues las mediciones que estaban realizando tienen un parámetro real, con pacientes reales que fueron contabilizados más de 50 por cada cruce.

Esta intervención fue postulada a la iniciativa “Aprendizaje + servicio: innovar para transformar” por el director del establecimiento, Néstor Ríos, al Centro de Innovación del Ministerio de Educación. Luego de quedar seleccionado, viajó una productora audiovisual para hacer el re-

gistro de esta intervención. Asimismo, destacó el acompañamiento por parte de las profesionales del área.



Uno observa cómo van evolucionando en su aprendizaje, no solamente dónde, a lo mejor, colocaron la lanceta mejor la tercera vez que la primera. Esta actividad les ha permitido desarrollar otras habilidades, como por ejemplo, la comunicacional. Entonces también tiene que ver con la formación integral”.

Nestor Ríos, director Liceo Sara Braun.



Los estudiantes en el interior de la barcza.

CAPTURA DE PANTALLA

De esta manera, el establecimiento logró ser destacado por el gobierno a nivel central y ser un ejemplo de valor y contribución social en la comunidad para todo el país y en Magallanes, ser el referente para los otros liceos públicos, y el único

colegio de la región en formar parte de este Centro de Innovación del Mineduc.
 “Ayudamos desde lo que sabemos hacer”

El registro audiovisual está disponible en Youtube, visitando el link: <https://www.youtube.com/watch?v=uecmbvDLBk4>



Néstor Ríos, director del Liceo; Yasmín Guerrero, estudiante de 4º medio; y Yanira Acosta, docente.

SE VENDEN ANTENAS INTERIORES, EXTERIORES Y DESCODIFICADORES PARA VER TV DIGITAL